



よほろ



舞鶴市立与保呂小学校
学校だより
6月号
令和6年5月31日

「あ・い・さ・つ」の輪を広げて

アジサイの花が色づく時季になりました。梅雨入りが気になる今日この頃です。

5月30日・31日は6年生の修学旅行、6月10日には3年生の社会見学、6月25日・26日は5年生の野外活動、7月5日は4年生の社会見学など、校外の学習が続きます。与保呂小学校には、自分たちから元気にあいさつできる子どもが多いと日頃から感じています。きっといろいろな見学場所へ行っても、子どもたちのよさが輝くと思います。

「あいさつ」はコミュニケーションの第一歩です。あいさつをするときには、目と目をつないで相手に聞こえる声の大きさを伝えると、嬉しい気持ちになることを引き続き子どもたちに伝えていきたいと思っています。ご家庭や地域におかれましても、「あ・い・さ・つ」の輪を引き続き広げていただけたら幸いです。

あいさつの4か条

- ◆「あ」：明るく、温かく、笑顔で
明るく、温かい笑顔のあいさつを心掛けましょう。明るく温かいあいさつをお互いにかわすとお互いに仲よくしたいなという気持ちになります。
- ◆「い」：いつでも、誰にでも
朝起きてから学校に来る間にも、お家の方、近所の方、登下校を見守ってくださっている方、先生やお友だちにもあいさつしましょう。もちろん、学校でも、学校の帰りでも、家に帰っても同じです。
- ◆「さ」：先に、すすんで
あいさつは人より先に行うことが大切です。先にあいさつをすると、された人はとてもいい気持ちになります。あいさつしてくれる人と仲よくしたいなあという気持ちになります。先にあいさつすることが、周りの人と仲よくするためにもとても大切です。
- ◆「つ」：続ける、次の言葉
あいさつは続けてみましょう。友だちがあいさつするときとしないときがあったらどう思いますか。今日はあいさつしてくれないけれど怒っているのかなあなど、相手は心配な気持ちになります。あいさつは一度きりではなく、続けることが大切です。

早いもので明日から6月です。朝夕はまだ涼しいものの、日中は暑さが増してきました。梅雨入りとともに蒸し暑くなることと思います。熱中症にも十分注意しながら、6月の教育活動に取り組んでいきたいと思ひます。

保護者の皆様、地域の皆様には、6月も引き続きご支援ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

校長 寺町 麗子

教職員一同



アルミ缶回収 ご協力ありがとうございます！

PTAでは、今年度もアルミ缶回収を行っています。回収した収益は、児童用図書の新入費用等に充てさせていただいています。アルミ缶回収場所は常時設置していますので、引き続きご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

- 回収場所は、校門を入れて右側の体育館横に設置してあります。
- 授業中は校門が閉まっていますが、左側の通用口を開けてお入りください。

